

Comenzó zafra azucarera cubana 2019-2020



Camagüey, 18 nov (RHC) Tras realizar con éxito todas las pruebas fabriles, el colectivo de trabajadores del central Siboney, ubicado en el municipio de Sibanicú, fue el encargado de iniciar este domingo en Cuba la zafra azucarera 2019-2020.

Excelente respuesta la del pequeño coloso camagüeyano, que espera esta vez sacarse la «espin» del incumplimiento de la campaña pasada, luego de una racha de 16 años consecutivos como ingenio vencedor de los compromisos productivos, comenta el diario Granma.

Jorge Ramón Valdivia Velázquez, su director, declaró que la respuesta de la industria a los exámenes a que fue sometida, unido a la verificación del engranaje alrededor del binomio cañaveral-ingenio hizo posible el adelanto de la fecha de puesta en marcha.

Según la planificación concebida, el «Siboney» tiene previsto elaborar 19 mil 935 toneladas de azúcar, para lo cual deberá mantener activos sus molinos durante 157 días, a partir del abasto de caña de unidades del territorio y de la materia prima que recibirá de Florida.

Mientras, en el extremo más occidental de la provincia, el central Carlos Manuel de Céspedes (único cumplidor de Camagüey en la zafra anterior) se apresta a dar en las próximas horas el pitazo de

arrancada una vez concluidas las reparaciones pendientes.

Completarán la nómina de ingenios a moler en la recién iniciada campaña el «Panamá» y el «Batalla de Las Guásimas», ambos de Vertientes, con un peso decisivo en las aspiraciones provinciales de producir más de 151 mil toneladas de azúcar.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/207774-comenzo-zafra-azucarera-cubana-2019-2020>



Radio Habana Cuba